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REQUERIMENTO Nº 00502/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
reativação,  funcionamento  e 
programação  da  TV  Cultura  de 
Santa Bárbara d’ Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que a TV Cultura de Santa Bárbara, emissora 
de caráter educativo, teve sua programação local suspensa em junho de 2012;

CONSIDERANDO que, à época, a prefeitura informou que a TV 
estaria  se  adequando  as  novas  normas  da  Anatel  (Agência  Nacional  de 
Telecomunicações) e migraria para o novo sistema de transmissão digital;

CONSIDERANDO que,  também foi  divulgado que a equipe de 
trabalho da TV Municipal  foi  realocada na Secretaria  de Cultura e Turismo 
para a produção de vídeos informativos para serem veiculados nas UBS´s e 
nas administrações regionais;

CONSIDERANDO que a emissora de tevê era bastante assistida 
pela comunidade barbarense e oferecia à sociedade informações de interesse 
público.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Como está o processo de adequação da TV Cultura de Santa 
Bárbara as novas normas da Anatel?;

2º) Como está o processo de migração do sistema analógico para 
o sistema de transmissão digital?;

3º) Atualmente, a TV está apenas retransmitindo a programação 
da Fundação Padre Anchieta (TV Cultura de São Paulo)?;

4º) Existe por parte da Administração Municipal uma previsão de 
quando a TV Cultura barbarense voltará ao ar?;
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5º) É intenção da Prefeitura produzir programas locais como era 
feito antes?;

6º)  O  pessoal  contratado  para  atuar  na  emissora  continua 
alocado na Secretaria de Cultura e Turismo? Se a resposta for positiva, quais  
são as atividades desenvolvidas?;

7º) Dependendo do prazo para voltar a funcionar, os servidores 
da TV poderiam, por  exemplo,  trabalhar  na  digitalização  de  fitas  VHS que 
compõem o acervo do Centro de Memória?;

8º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de abril de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador-


